



“La aventura de escribir. Pedro Laín Entralgo y la generaciones españolas” es el título del segundo libro que publica Francisco Roger Garzón sobre este filósofo, historiador y médico español.

Mientras que en el primero de los libros de Roger se describe el valor del concepto de persona y amistad según Pedro Laín, en éste se nos da la oportunidad de conocer las diferentes facetas del pensamiento de uno de los más relevantes pensadores españoles del siglo XX a partir de una revisión exhaustiva de sus obras. Autor prolífico y polifacético, comenzó su actividad como escritor en 1927 con “El vitalismo” (Real Academia de la Historia), publicando incansablemente hasta su muerte en el 2001 (fecha en la que se publicó su último escrito, “La empresa de envejecer”)

